

Tagesordnungspunkt 7

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Biebrich am 11. März 2014

Fahrradfahren in Biebrich (Die Grünen)

Der Magistrat wird gebeten, einen Sachstandsbericht zum Thema Fahrradfahren in Biebrich mit folgenden Informationen zu erstellen:

- wie oft es zu Unfällen unter Beteiligung von Radfahrer/innen kommt,
- wo Gefahrenschwerpunkte gesehen werden,
- ob feststellbar ist, wie sich das Unfallrisiko in den geöffneten Einbahnstraßen Biebrichs darstellt

Beschluss Nr. 0017

Der Antrag wird antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat IV z.w.V.

Hahn
Ortsvorsteher